
夏だ！キャンプだ！ワイズだ  ホイ！
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TO  ACKNOWLEDGE  THE DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT

国際会長 Joan Wilson（カナダ）主題
 「私たちの未来は、今日より始まる」
 “Our Future Begins Today.”

東日本区理事 利根川 恵子（川越）主題
 「明日に向かって、今日動こう」
 “For the Future,  Act Today!”

アジア地域会長主題 Ｔｕｎｇ Ｍinｇ Hsiao（台湾）主題
 「ワイズ運動を尊重しよう」
 “Respect Y ’s Movement”
富士山部部長 増田 隆（川越）主題
 「富士山のように大きな心で奉仕しよう」
 “Let’s  serve  it  for  a  bic  heart  Like  Mount  Fuji”

熱海クラブ
会 長 主 題 繋げよう! 次世代にＹ’ｓの心 Concatenate! The Y’s heart to next generation.

［強調月間］

（YIA・YEEP   
・STEP）

ユース

８月例会報告
在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

40 名
2 名
1 名
36 名
  名
 名

10 名
 10 名
94.7 ％
計 59 名

ス マ イ ル
８ 月
累 計

45,000円
180,000円

ＹＭＣＡ基金
 ８ 月
累 計

0円
4,420円

ＢＦ基金 ７月

切 手
累 計

 ０kg
 ０kg

７ 月メーキャップ
７ 月訂正出席率

１ 名

100 ％

現 金
累 計

 30,000円
123,000円 Happy Wedding  Aniversary

Happy Bithday ＊お誕生日おめでとう＊

＊結婚記念日おめでとう＊

泉明寺みずほ 君・克 美 さん
小 林  秀 樹 君・和 海 さん

16日
23日

15日
16日
17日

村上 清 子 さん
西島 照 子 さん
越村 克寿子 さん

･･･メネット･･･
18 日
18日
24日

池田 君 代 さん
石村 なほみ さん
泉明寺 克美 さん

【今月の聖句】主は、わたしたちのためにいのちを捨てて下さった。それによって、わたしたちは愛ということを知った。わたしたちは行いと真実とを
もって愛し合おうではないか。（ヨハネの第一の手紙　第三章16節から18節）

  日　 時・・・9月2６日（月）18：30～
  会　 場・・・ 熱海ＹＭＣＡセンター
  受　 付・・・橋本 一実 君・泉明寺 みずほ 君
  司　 会・・・内藤 一郎 君

  1. 点　　鐘
  1. 聖句朗読・開会の挨拶
  1.国歌斉唱・ワイズソング
  1.ワイズの信条
  1. 会長挨拶
  1.ゲスト・ビジター紹介
  1. 食前の言葉
  1. 会　　食
　　　　　　　　～～フレンドリータイム～～
  1. 書記報告
  1. 委員会報告
  1. 誕生日・結婚記念日
  1. 卓 話 ≪熱海学④≫
  1.スマイル
  1.出席・スマイル・基金報告
  1.閉会の言葉
  1. 点　　鐘

  例会終了後、臨時総会

会　 長　鈴木 恵次 君
石村 孝治 君
全　　員　

小石川冨美江君
会　 長　鈴木 恵次 君
会　 長　鈴木 恵次 君

安田 克己 君
青木 義美 君

書　 記　深澤 勇弘 君
各 委 員 会
司　会　者

梅原 郁三 先生
親睦委員会
各 委 員 会

Ｂ副会長　山田 修司 君
会　 長　鈴木 恵次 君

▲

2016年 ９月例会プログラム
2016年9月1日（木）熱海ＹＭＣＡセンター18：00～20：00
司 会：長谷川 等 理事
◎理事長挨拶　藤間 孝夫 理事

■クラブの現況報告
［小原委員］

［土屋委員］

［金光委員］

［鈴木忠雄委員］

［石川委員］

［長谷川理事･渡辺会長］

［牛田理事］

［勝又委員］

［鈴木健委員］

［増田部長］

■ 第３１回中学生英語スピーチコンテスト  準備について
　平成２８年１１月２６日（土）１３時～   熱海起雲閣 音楽サロン
　・参加募集要項を中学校へ配布、送付。新聞広報も依頼。

■ その他
　同盟へ申請した、永年勤続者２５年以上表彰に同盟より表彰、感謝受
　賞者５名決定の通知が有りました。
　久保田康正、野村慶和、宝田昌孝、谷口康孝、山田修司、以上５名

熱海クラブのサマーキャンプは８月１０日・１１日富士山ＹＭＣＡエコ
ヴィレッジにて開催、生徒３０名、リーダー２名メンバー１６名。
下田クラブの座禅教室は７月３０日、参加生徒２８名メンバー６名
参加。年々内容が充実し継続することで良い結果が見られる。
御殿場市と東山荘の夏祭りに参加し手伝いをした、台湾からの研
修生2名も参加し喜んでいた。

　 三島市の行事、駄菓子楽校に参加手伝い、８月２３日ＹＳ農園の
手入れ、ブロッコリー、キャベツ等の種まき。
バレーボール大会東レアローズの支援。

ボーイスカウト全国大会を手伝い、台湾の研修生２名も参加。 
           沼津クラブ５０周年を来年迎えるにあたり、記念事業の一
つとして外国人の為の日本語スピーチコンテストを開催、１６年１１
月２３日（祭）に沼津プラザウエルデにて。

伊東クラブサマーキャンプは８月６・７日桜の郷にて、参加生２００
名メンバー１５名、９月１７・１８日学童野球を計画中。

グローリークラブは８月１８日、市民親子料理教室を開催、子供１４
名父兄、メンバー全３４名の参加。

会員増強の各クラブの協力依頼。

久しぶりにＹ理事会に参加、担当委員として参加したころを懐かし
く、今日は楽しいバーベキューにも参加出来、今年度の富士山部へ
の支援協力を願います。部会は９月２５日、多勢の参加お待ちします。

▲

熱海ＹＭＣＡから ＜９月理事・運営委員会＞

第2回 役員会報告
 平成28年9月２日（金）19：30より　於：ワイズ事務所

▲

◎ 会長挨拶  会長  鈴木 恵次

● 報告事項
１． ９月の予定の件................................................................... 報告
２．富士山部登録の件.............................................................. 報告
３． ジャガイモファンドの件.................................................... 報告

● 議  題
議  長   鈴木 恵次
１．９月例会プログラムの件..................................................... 承認
２．納涼例会ＢＢＱ・花火大会見学会決算の件...................... 承認
３．キャンプ決算・反省ＢＢＱの件........................................... 承認
４． ドッチボール予算・募集要項の件..................................... 承認
５．前年度事業報告・決算報告の件........................................ 承認

*次回会合：10月3日（月）

１０月 例会担当予告 ≪例会日≫ １０月2４日

受 付

司 会

信 条

津田博之 君
後藤軍治 君

野田　進 君

室伏　勲 君

食前の言葉

閉会の言葉

小石川冨美恵君

内藤一郎君

山崎英史君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

鈴 木 恵 次
鈴 木 道 夫
内 藤 一 郎
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８月 納涼例会報告
　８月２２日（月）１８時３０分から熱海ＹＭＣＡセンターに於いて８月納涼例
会が開催されました。開会に先立ち８月１５日逝去されました鈴木道夫ご母
堂様への黙祷を行い、例会に入りました。当日は台風が通り過ぎた後の為、
バーベキューができるか心配しましたが、普段の行いが良いせいか楽しい
バーベキューとなりました。企画した池田親睦委員長ご苦労様でした。

［広報会報委員　後藤軍］

鈴木恵次会長
なにをしているん

ですか？

夏は僕らの季節だ！
池田親睦・梅田青少年・深澤書記



次期東日本区理事　栗本 次郎 

国際大会
第72回台北国際大会に参加して

　第７２回国際大会が８月４日～７日まで
台湾の台北で開催され、約８００名の参加

があり、東西日本区からは約１８０名の参加でした。東京
クラブの長澤さんの会社の国際大会参加ツアーに夫婦で
参加しました。大会前日はレトロな風情で人気の九份や、
願い事を書いたランタン揚げで評判の十分駅を観光。九
份はたまたま昨年に続いての訪問となりました。大会当日
の４日は、奇石の並ぶ景勝地野柳海岸を汗だくになりな
がら観光し、大会会場の圓山グランドホテルへ・・・
　初日は開会式、基調講演、直前国際会長主催の晩餐会、
２日目からは会場がEXPO  DOMEに移り、西村国際書記
の報告や分科会（私はエクステンションに参加）、地域会
議、次期国際会長主催の晩さん会、３日目は分科会報告の
後、半日エクスカーション、国際会長主催の晩さん会でし
た。４日目の最終日はＩＹＣ報告、２０１８年次期国際大会（韓
国麗水）のＰＲで閉会となりました。
　マニラダウンタウンクラブのフィリピン区現理事のポー
ルリムさんや現会長のマークさんにお会いしました。また、
大会中ダウンタウンクラブは台湾高雄クラブと IBC を締
結しました。
　台中クラブの廖 運昌さんが大会のマーシャルを務めて
いて大変お世話になり、また王 陸谷さんが台中からわざ
わざ会いに来て下さいました。ちなみに廖さんは次期台
湾区理事で私と同期、次期理事研修会（バンコク）での再
会を約束しお別れしました。
　大会中、理事の利根川さん達が同時通訳をして下さり
助かりました。お疲れさまでした！
　富士山部からは、沼津の長谷川さん、富士の井上さん夫
婦、グローリーの加藤さん、御殿場の前原会長他３名が参
加しました。次年度はアジア・太平洋地域大会が７月２１
日～２３日にタイのチェンマイで開催されます。是非大勢
で参加しましょう！

髙 橋  蘭（熱海第二小・５年生）
熱海ＹＭＣＡサマーキャンプは始めてだったので、 とても楽し
かったです！　一番楽しかったことは夜です。 まくらもとにかめ
むしがいたりしたけど楽しかったです。
ながしそうめんは、 いろいろな色があっておいしかったです。
キャンプファイヤーのときは、 変な王様と変なダンサーがいて
おもしろかったです。 らいねんもきたいです。

山 口  陽 加（熱海第二小・５年生）
始めてだったので、 とてもいいけいけんになりました。
夜、 すごくうるさかったのは悪い事だと思いました。 楽しかった
事は、 水を持てるようにする実験と流しそうめんです。 水はか
たまってびっくりしました。 キャンプファイヤーは花火と変な王
様とダンサーがおかしかったです。
カレー作りは切るのが上手にできて良かったです。 シャボン玉
ができなくて、 できたらすごくおもしろかったです。

梅 田  凪 沙（函南西小・４年生）
わたしは、 ことしで 2 回目のサマーキャンプで一番たのしかっ
たのは、 ながしそうめんです。 たくさんそうめんをとってたべま
した。 おいしかったです。 二番目にたのしかったのは、 つかめ
る水をつくることです。 とくにとうめいな水がきれいでした。 三
番目にたのしかったのは…。

菊 地  弥 禄（熱海泉小・３年生）
ぼくがキャンプで一番楽しかったのは、 ごはんをつくることで
す。 ぼくは、 お米をつくりました。 米をといで火をおこして、 こ
めをたいたりしてお米をつくりました。 おいしいカレーもたべら
れたのですごく楽しかったです。 火をおこしたり、 こめをとぐこ
とはむずかしかったけど、 うまくできたのでうれしかったです。
またつくりたいと思います。 また家ぞくであそびに行きたいと
思います。 ゲームやバーベキューも楽しかったです。

　８月１０日（水）～１１日（木） 朝霧高原 富士山ＹＭＣＡグ
ローバルエコビレッジに於いて参加児童：男子１７名・女子
１５名、計３２名の参加にてサマーキャンプ開催をご報告致
します。
　１０日 ８時３０分 来宮駅に集合、欠席者も無く皆元気な
顔を見せてくれました。
　天候にも恵まれ予定通り出発。渋滞もなくスムーズにエ
コビレッジに到着。グローリークラブ谷口会長と勝又書記
にもお越し頂きました。開村式にて鈴木会長・グローリー
谷口会長にお言葉を頂き活動開始。リーダーはプロにお願
いし内容盛り沢山にて望んでもらい、我々は裏方に回りま
す。私は気合が入りすぎ、直後にぎっくり腰で不自由な状
態になってしまい足でまとい感たっぷり！ それでもメン
バーの支えがあり順調に。子供達は大きな紙飛行機や大き
なポリ袋をつなげ合わせた宇宙船に大喜び。その後大きな
シャボン玉、そして少し化学実験「つかめる水玉」で手の平
でコロコロ、ジュースで作ると食べれちゃう楽しい不思議実
験に大騒ぎ。順調にスケジュールをこなし夕食作りはカ
レー。男の子は飯盒炊飯で牧割から怪我しないように皆真
剣モード、女の子は包丁を握って野菜などをカットし、子供
達皆で力を合わせカレー完成。
　我々は、手際の良い青木・後藤・梅田メネのご協力でもの

凄く美味しいカレーが出来ました。その後小林メネも加わ
り、待ってましたのキャンプファーヤー！鈴木会長の火の神
で気分が高まり、大川ワイズ渾身の５０ M を越すスーパー
点火システムにて着火！大成功！拍手喝采で皆大盛り上が

り！その後はお風呂で就寝。
　翌日元気にラジオ体操から始まり朝食のあと軽いリクリ
エーション、その後今回のメインイベントである昼食「流
しそうめん」の準備に入ります。私は今回で４回目の青少
年委員長でありずっとずっとやりたかったイベント。３日
前に知り合いの竹林にて巨大孟宗竹をカットし調達してき
ました。子供達には竹細工の時間を与えお箸と器を各自で
作ってもらい、我々は傾斜を利用した流しそうめんのレー
ン作り。素晴らしい出来栄え！　いざ昼食タイム、子供達
は大喜び、みな要領よく掴みお腹いっぱいになったところ
で、みかんの缶詰を放流！珍しくない物なのに必死！掴む
のが難しく嘆く子供達。もの凄く楽しかったと大好評でし
た。その後午後の予定を少し消化したところで、やっぱり
来た！まかいの牧場行きたい！のリクエスト。急遽予定を
変更し、まかいの牧場にて楽しい時間を過ごし、その後帰
路へ。来宮駅無事到着。参加メンバーとメネットそして支
援下さったメンバーの皆さまご協力ありがとうございまし
た。感謝感謝です！
　今回残念ながらアクシデントがあり1名の強制送還者が
出てしまいました。これに伴い我々の危機管理体制をもう
一度見直す良い機会と思い１０月２日反省会BBQを行い、
今後に繋げたいと思います。５回目やりたい！

委員長こだわりの流しそうめん♪（材料も委員長の調達）

手なれた手つきでキャベツの千切り　鈴木(道)・札埜 Ｙ’ｓ

子どもに混じって、 一段と大きな竹筒で いただきま～す！

鈴木会長の出番！ ＜火の神＞ 日が落ちると元気ハツラツ★

さわやかな高原で、 涼しいそうめん。 最高！

熱海ＹＭＣＡ２０１６年度

サマーキャンプ報告
青少年事業委員長  梅田 邦彦 


